

# Grafring ist Südbayerischer Meister

11.03.2015 12:00 von Johannes Oswald

Die männliche U 12 des TSV Grafring hat ein sehr erfolgreiches Wochenende hinter sich. In der Halle des SVS Türkheim zeigte man großes spielerisches Können und vollen Einsatz.

Team 2 bekam es in einer schweren Gruppe mit dem MTV München, dem TSV Bad Endorf und dem ASV Dachau 2 zu tun. Nach zwei Niederlagen und einem Sieg gegen Dachau sicherte man sich als Gruppendritter das Überkreuzspiel. Dort musste man sich einem starken SF Harteck geschlagen geben und leider folgten noch weitere Niederlagen am Sonntag. Erst im letzten Spiel konnte man die zweite Mannschaft des ASV Dachau erneut schlagen und ist somit Fünfte. Als junger Jahrgang hat man sich super verkauft und extrem viel Erfahrung gesammelt. Team 1 spielte ein sehr dominantes Turnier. Nach klaren Siegen gegen Harteck und zwei Teams des Ausrichters SVS Türkheim gewann man das Viertelfinale 25:13 und 25:13 gegen den TSV Königsbrunn. Im Halbfinale ließen die Jungs um das Trainergespann Rudi Obermair und Torsten Vierke den Mühldorfern keine Chance (25:19, 25:7). Im Finale kam es zum erwarteten Duell mit dem ASV Dachau. Beide Teams aus den Südbayerischen Bundesligastädten erreichten das Endspiel ohne Niederlage. Nach deutlichem ersten Satz (25:15) entwickelte sich ein spannendes und packendes Derbyfinale. Der zweite Satz ging an den ASV Dachau (21:25) und so musste der Tiebreak entscheiden. Nach hartem Kampf war der Jubel riesengroß, Grafring behielt die Nerven und die Oberhand. Mit 16:14 sicherte man sich den Titel. Oberbayerischen und Südbayerischer Meister! Großes Kompliment an alle Beteiligten. Die Spieler freuen sich auf die Bayerische Meisterschaft am 21./22.03. in Mühldorf.

